

## Político, el mayor reto de México en 2017: HR Ratings

La economía mexicana podría tener un crecimiento de hasta 2.5 por ciento en 2017, pero si las relaciones políticas entre México y Estados Unidos son desfavorables, el desempeño del país se limitaría a 1.5 por ciento, estimó HR Ratings.

El director general de Análisis de HR Ratings, Félix Boni, destacó además que la firma se encuentra en análisis de la calificación crediticia de México, en donde se considerarán las metas del gobierno para redu-

cir la deuda y alcanzar superávit primarios.

Estimó que el crecimiento del país para 2017 se ubicará en el rango establecido por el Banco de México, de entre 1.5 y 2.5 por ciento, que ya muestra una incertidumbre por la llegada de Donald Trump a la presidencia de Estados Unidos.

Indicó que hay factores positivos que, en un escenario tradicional, podría favorecer a México, porque se espera un repunte en el crecimiento de la economía estadounidense

que elevaría la demanda por exportaciones mexicanas, lo que se sumaría a una fuerte demanda interna que sería la que soportaría el incremento económico.

“El próximo año tengo que suponer que sería similar, podría ser un poco mejor que este año, pero el factor político pesa tanto que básicamente cualquier cifra sería arriesgada”, comentó el directivo luego de indicar que este año la economía mexicana cerrará con un crecimiento de alrededor de 2.0%. *(Notimex)*